



ほのかな香りにつつまれて

曾我の里で梅まつりが

立春を過ぎ、春一番が吹き、梅の季節になりました。今、城址公園と曾我の里では梅まつりが盛大に行われています。

曾我には、中河原、原、別所の三つの梅林があり、そこに三万本の梅の木があります。そしてそれぞれの木が幾百幾千のきれいな白い花をつけています。淡い香りの漂う梅林は、お弁当を広げたり、写真を撮ったりして

思い思いに早春の一日を過ごす家族連れにぎわっています。そして一面の白い花の向こうには、雪化粧した富士山、箱根連山、円次山塊と雄大な景色が広がっています。みなさんも梅の花を訪ねてお出掛けのみなさん。梅まつりには三月七日まで行われ、期間中には野で、俳句大会などが行われます。



梅の花の下は家族連れでにぎわっていました

小学生の駅伝大会

さわやかな汗を流しました



元氣よく一斉にスタートも選手たち

天気にも恵まれた去る一月七日に、小田原市小学生駅伝大会が、酒匂の印刷局の周辺をコースに開かれました。七回目を迎えたこの大会には、四年生から六年生までの、男子七十九チーム、女子千一チームの合計九十チームが参加し、健闘を競いました。また今年にはスリランカの小学生も参加し、国際親善を深めました。

一人が、千五百メートルずつ走り、六人で一万五千メートルのコースをたどきで終わります。

早春の一日、参加した選手たちは、沿道のお父さんやお母さん、友達から熱い声援を受けて、心地よい汗を流していました。

二の丸中畑見学会

3月13日に現地集合

市では、昭和58年からの機会に「参加ください」小田原城址の整備事業。その成果は、今年度からは、止ります。

その成果は、今年度からは、止ります。

その成果は、今年度からは、止ります。



壁の工法で復元した石垣

アジアを結ぶ展示会を開催

3月12日～19日

活動紹介しました。

活動紹介しました。

活動紹介しました。

